

Ressort: Entertainment

Cameron Diaz: Ich finde mich heute schöner als mit 25

Los Angeles, 10.01.2014, 15:32 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Cameron Diaz findet sich heute schöner als mit 25. "Ich will nicht wieder aussehen wie damals", sagte sie dem Magazin "People". Sie möge sich so, wie sie sei.

"So etwas wie Anti-Aging gibt es nicht", so Diaz. "Man kann die Zeit nicht zurückdrehen." Es würde sie "wahnsinnig" machen, dass einem dies in der heutigen Gesellschaft vorgegaukelt würde. Es störe sie, "dass wir glauben sollen, dass wir, wenn wir älter werden, irgendwie versagt haben. Dass wir bei dem Versuch, jung zu bleiben, versagt haben." Die Schauspielerin, die zuletzt im Film "The Counselor" zu sehen war, wünsche sich, dass Frauen andere Frauen einfach altern lassen könnten. Sie sollten wissen, dass "wenn wir älter werden auch weiser werden".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-28166/cameron-diaz-ich-finde-mich-heute-schoener-als-mit-25.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619